

Textos para Conferencia en el Ateneo el 2/10/2018 a las 19 h.

1. C.V.

Paloma González Pendás es Ingeniera Industrial por la Universidad Carlos III y Master en Administración Pública por la Universidad de Columbia. Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Industriales del Estado y es Jefa de Área en la Subdirección General de Servicios de Sociedad de la Información de la Secretaría de Estado para el Avance Digital.

2. Descripción de la conferencia

¿Blockchain, una tecnología disruptiva?

Blockchain es considerada una tecnología disruptiva con un gran potencial para transformar diferentes sectores de actividad. En los últimos años se están llevando a cabo proyectos utilizando esta tecnología tanto en el sector privado como en el público. ¿Qué es esta tecnología? ¿Cuál es su origen? ¿Cuáles sus características principales y aplicaciones?